

自然と人間同士との温かい共生



子育てに良い環境で、会話のネタが豊富な今宿が好きだとおっしゃる清水史恵里さん。イギリスのロンドン出身のポールさんと18年前に今宿に引っ越してきました。現在は5歳のお子さんと3人暮らしです。

ロサンゼルスに留学経験がありましたが、イギリスに留学して、美しい英語というものを知ったそうです。建物や景色・街並みすべてが絵になり、人との距離感も日本人と共通するところがあるといいます。

国際結婚生活は、文化・年齢・男女の違いや笑いのツボ・ニュアンスが通じない時もあり、大変なときもありますが、それさえも楽しんでいます。

今宿は、九大の留学生が多く住んでいることもあり、外国人が入りやすく受け入れられやすい街で、外国人に対する差別もなく、みんなでやっていこうという雰囲気や、自然が多く住みやすいところもイギリスに似ているそうです。



これからの今宿をたずねると、国際結婚の視点からもとても住みやすい町なので、このまま自然や周りに住んでいる生き物とうまく共生し、近所の人とのつながりも大事に、そして若い人たちもこの自然の良さに気づいて集まってくるような町であってほしい、と、母親の温かく強いまなざしでおしゃっていました。

文=吉田 紀子